

5/2024

SCHUL-NEWS

Grundschule Neurahlstedt



LIEBE SCHULGEMEINSCHAFT

am 15. Mai erreichte uns vor dem Schultor ein anonymer Gruß mit Rosen und Schokolade. Auch eine Karte war dabei, auf der stand:

„Ein kleiner Gruß für ein ganz tolles Team. Für die viele tolle Arbeit auf allen Ebenen mit Herz und Engagement. Danke!“

Wir alle an der Grundschule Neurahlstedt haben uns über diesen anonymen Gruß sehr gefreut! Vielen lieben Dank!

Lesen Sie heute über unsere stattgefundene und sehr erfolgreiche Projektwoche zum Forschenden Lernen (ausführlicher Text auf unserer Homepage), sowie über einige Wettbewerbe, die an unserer Schule stattgefunden haben.

Zur Projektwoche wurde ein Film gedreht, der bald auf unserer Homepage zu sehen sein wird.

Viel Spaß beim Lesen!

Viele Grüße von
J. Lechel



PROJEKTWOCHE ZUM „FORSCHENDEN LERNEN“

Fast 515 begeisterte kleine Forscherinnen und Forscher von den Vorschulklassen bis zum Jahrgang vier hatten wir in unserer ersten Projektwoche zum „Forschenden Lernen“.

Das „Forschende Lernen“, zum Bereich Begabtenförderung/LemaS (Leistung macht Schule) gehörend, ist eine besondere Form des individualisierten Lernens, bei der die Kinder selbständig eine sie interessierende Fragestellung zu einem Themenbereich entwickeln, dazu recherchieren und ihr Forschungsergebnis präsentieren. Einige Kinder unserer Schule haben dies bereits beim FreiDay oder in Forscherprojekten gelernt.

Jeder Jahrgang hatte sich für einen Themenbereich entschieden. Die Vorschulklassen hatten das Thema „Wald“, Jahrgang 1 „Tieren und Pflanzen auf dem Schulhof“, Jahrgang 2 „Bauen und Konstruieren“, Jahrgang 3 „Wetter und Klima“ und der 4. Jahrgang das Thema „Mobilität in Hamburg/ HVV“.

Die Kinder waren begeistert und hatten viel Spaß in dieser ersten Projektwoche zum „Forschenden Lernen“ an unserer Grundschule.



TERMINE

- 18.06.24 JeKI Time Jahrgang 3
- 19.06.24 Informationsabend Defending Jg. 4
- 28.06.24 Sommerfest



GESCHICHTEN-ERFINDER-WETTBEWERB

Am 23.04.2024 gab es nicht nur den Vorlesewettbewerb für Jahrgang 2 und 4, sondern es war auch die Premiere des 1. Geschichten-Erfinder-Wettbewerbs im Bereich Begabtenförderung für unseren Jahrgang 3.

Die Kinder hatten eigene Geschichten geschrieben. Im Klassenverband wurden die zwei schönsten Geschichten für den Wettbewerb ausgesucht. Insgesamt durften sechs aufgeregte Mädchen und zwei Jungen am Wettbewerb teilnehmen. Zur Unterstützung waren viele Eltern mit dabei!

Die Geschichten von Helene, Maxima, Klara, Lilli, Lena, Ferdinand, Annabell und Sebastian handelten von magischen Freundschaften, verzauberten Büchern, Wotmonstern, Yetis, die in den Bergen wohnen und von besonderen Freundschaften zwischen Aliens und den Menschen. Der Jury fiel es schwer, bei all den außergewöhnlich schönen erdachten Geschichten eine Platzierung zu erstellen. Es gab für jedes Kind eine Urkunde und ein Buch, welches vom Schulverein gesponsert wurde.



MALWETTBEWERB

Der erste Malwettbewerb unserer Grundschule im Bereich Begabtenförderung von VSK bis Jahrgang 4 steht kurz vor der Entscheidung! Frau Kortum, Frau Henke und Frau Schaper aus dem Elternrat hatten gemeinsam mit Frau Grosoli

(Fachleiterin Kunst) die wundervolle Aufgabe alle gemalten Bilder zu begutachten. Es fiel ihnen schwer, aus den wunderschönen Kunstwerken ca. 3-5 Bilder pro Jahrgang als Vorauswahl herauszusuchen. In Kürze findet die finale Entscheidung über die Platzierung im Schülerrat statt. Die Siegerehrung mit Preisübergabe findet nach Bekanntgabe in würdigem Rahmen statt. Wir werden Sie hierüber informieren.

